

お世話になっております。

L'attrait BOEUNG KENG KANG ニュースレター第9号をお届けいたします。

今月のトピックスは

◎ L'attrait BOEUNG KENG KANG 上棟致しました

L'attrait BOEUNG KENG KANG 上棟致しました!

2020年6月23日に遂に上棟を迎え、近隣ではひときわ目をひく高さとなりました。

春からカンボジア国内のコロナの影響も多少受けることとなりましたが、

施工業者である CMED 社のご協力もあり、この日を迎えることができました。

残念ながら、カンボジア国内の渡航にまつわる政府の施策や方針が日々変化することから、

私たちは現地でこの日を迎えることはできませんでしたが、一刻も早くコロナウイルスの影響による問題が収束し、 また現地に行けることを楽しみにしています。





お陰様で外国人枠は完売しており、日本のお客様のみならず、皆様へ滞りなくお引き渡しができるよう、準備を進めて参ります。引き続きよろしくお願い致します。

L'attrait Property Development Inc.